
IN ARRIVO IL PERMESSO ROSA.
Il   comune  istituisce  gli
stalli rosa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Parcheggi riservati a donne in dolce attesa e genitori con
figli fino a due anni

Paglieta, 30 agosto 2022. Con approvazione della delibera di
Giunta  n.74  del  23  agosto  scorso,  e  successivo  relativo
regolamento   a cura del responsabile del Settore Polizia
locale dr.ssa Giuliana Del Bianco, in alcune aree ubicate nei
poli nevralgici del paese, sono stati creati spazi riservati e
destinati alla sosta dei veicoli adibiti al servizio delle
donne in stato di gravidanza o di genitori con bambino di età
non  superiore  a  2  anni.  In  pratica  è  stato  disposto  sul
territorio  del  comune  la  realizzazione  di  N.  4    spazi
riservati alla sosta denominati “Parcheggi Rosa”, riservati
alle categorie su citate.

Le 4 aree assegnate a chi ne potrà usufruire,  sono state
individuate nelle aree Parcheggio di P. Marconi, V.le delle
Rimembranze  e  nelle  vicinanze  delle  due  scuole  materne  
situate in C.da Piano la Barca e Via A. Pertini. La fermata in
questi  spazi   è  subordinata  all’esposizione  del  “Permesso
Rosa”, ed è consentita per massimo di 60 minuti. Per usufruire
di tale agevolazione,  le cittadine in dolce attesa o con un
figlio/a di età che non superi anni 2, dovranno  presentare
richiesta direttamente al Comando di Polizia municipale, al
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fine  di  ottenere  il  contrassegno  da  esporre  in  auto.  La
Polizia locale che provvederà  al rilascio degli stessi potrà
altresì  fornire ogni chiarimento al riguardo.

«Gli  stalli  di  sosta  rosa  gratuiti  sono  in  fase  di
completamento nelle zone diverse del paese, già individuate»,
dichiara  il  sindaco  di  Paglieta,  avv.  Ernesto  Graziani.
«Ovviamente», prosegue il sindaco, « ho allertato i vigili al
fine di effettuare un controllo capillare affinché gli spazi
rosa non vengano occupati da chi  non possiede  i privilegi
richiesti.  Quindi,  se  non  si  ha  diritto  a  parcheggiare
nell’area rosa,  vi invito a rispettare quanto stabilito ; è
prevista una sanzione economica nei confronti di tutti coloro
che non hanno diritto e fermano le loro vetture nelle strisce
rosa».  «Questa  innovativa  iniziativa  per  il  paese»,  
dichiarano all’unisono il sindaco Graziani e il suo vice,
Antono Demattia, si inserisce in un  più ampio quadro di
politiche a sostegno delle famiglie, e vuole rappresentare un
segnale di attenzione e un contributo sociale per le donne in
stato di gravidanza e per i genitori con prole al seguito fino
a due anni, residenti nel nostro  Comune. A questa iniziativa
inclusiva a breve ne seguiranno altre,  rivolte non solo alle
donne che aspettano un bimbo e con figli di età inferiore a
due anni, ma anche verso altre  categorie fragili».

Le interessate, per poter fruire degli stalli dovranno munirsi
di un “permesso rosa” rilasciato

SOSTENIBILITÀ  AMBIENTALE  e
piccola pesca: contributi per
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l’acquisto di nuovi motori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

È online l’avviso pubblico da 113mila euro promosso dal Flag
Costa dei Trabocchi

Costa dei Trabocchi, 23 agosto 2022. Nuova iniziativa del Flag
Costa dei Trabocchi a sostegno dei pescatori e dell’ambiente
costiero. Fino al 15 settembre gli armatori e i proprietari di
imbarcazioni per la pesca artigianale, che siano residenti o
abbiano sede legale/operativa in uno dei comuni costieri della
provincia di Chieti, avranno la possibilità di ottenere un
contributo  massimo  di  10mila  euro  per  la  sostituzione  o
l’ammodernamento di motori per la piccola pesca.

L’avviso pubblico “1.C.2 – Eco-pescatori in rete. Azioni di
miglioramento ambientale promosse da pescatori in rete”, si
colloca nel piano di azione locale del Flag e, in particolare,
contribuisce a realizzare l’obiettivo del “miglioramento della
sostenibilità  economica  ed  ambientale  delle  imprese  del
settore  ittico  con  particolare  attenzione  alla  pesca
artigianale”. L’iniziativa, infatti, è volta a mitigare gli
effetti  dei  cambiamenti  climatici,  migliorare  l’efficienza
energetica e ridurre l’inquinamento dei pescherecci attraverso
una dotazione finanziaria di 113mila euro derivanti dal PO
FEAMP 2014-2020.

Essendo  la  misura  destinata  agli  operatori  della  pesca
artigianale, l’intensità di aiuto prevista è dell’80% della
spesa ammissibile e i soggetti interessati potranno contare su
un contributo massimo di 10.000 euro, a fronte di una spesa
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massima ammissibile pari a 12.500 euro.

«Ancora una volta», evidenzia il presidente del Flag Costa dei
Trabocchi,  Franco  Ricci,  «abbiamo  voluto  mettere  in  campo
un’iniziativa per agevolare, in maniera concreta, i nostri
operatori della piccola pesca che per giunta stanno vivendo un
nuovo periodo molto difficile per via del caro gasolio. Allo
stesso  tempo,  l’ammodernamento  dei  motori  è  un’azione
perfettamente  in  linea  con  l’obiettivo  di  migliorare  la
sostenibilità, non solo economica ma soprattutto ambientale,
delle imprese artigianali del settore ittico. Ci auguriamo che
i  pescatori  colgano  l’importanza  di  questa  opportunità,
partecipando numerosi all’avviso».

Entrando nel dettaglio, l’azione prevede un sostegno economico
per gli operatori della pesca costiera artigianale per la
sostituzione  o  l’ammodernamento  di  motori  principali  o
ausiliari per pescherecci di lunghezza fuori tutto fino a 12
metri, a condizione che il motore nuovo o modernizzato non
abbia  più  capacità  in  kW  rispetto  al  motore  attuale.  Gli
interventi  dovranno  essere  localizzati  nel  territorio  di
competenza del Flag Costa dei Trabocchi, ossia nei Comuni di
Francavilla al Mare, Ortona, San Vito Chietino, Rocca San
Giovanni, Fossacesia, Torino di Sangro, Casalbordino, Vasto,
San Salvo.

Le  domande  di  partecipazione  dovranno  essere  redatte
utilizzando  il  modello  di  domanda  disponibile  sul  sito
www.flagcostadeitrabocchi.it e pervenire entro le ore 23.59
del 15 settembre 2022 a mezzo posta elettronica certificata,
all’indirizzo gac.costadeitrabocchi@legalmail.it.

Antonella Luccitti



IL GRANDE Massimo Troisi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Spettacolo con scene inedite che raccontano

Fossacesia, 20 agosto 2022. Torna Massimo Troisi, grazie allo
spettacolo  “Troisi,  poeta  Massimo”  in  programma  nell’area
monumentale di San Giovanni in Venere, domani sera, con inizio
alle  21:30,  che  racconta  la  vita  artistica  e  privata
dell’indimenticato attore partenopeo, scritto e diretto dal
nipote, Stefano Veneruso.

“Un’appuntamento inserito nel cartellone Bellestate 2022 e che
abbiamo fortemente voluto dopo i successi riscossi in tutta
Italia  –  affermano  il  Sindaco  Enrico  Di  Giuseppantonio  e
l’Assessore alla Cultura, Maura Sgrignuoli – uno spettacolo
inedito,  che  sarà  intervallato  dalla  proiezione  di  alcuni
video che porteranno gli spettatori, anche quelli che non lo
hanno conosciuto, di apprezzare il talento di uno dei più
grandi attori di sempre del cinema italiano, un comico che
suscita il riso anche nei ragazzi di oggi. Troisi è immortale
e ha il potere, come pochi, di far sorridere sempre”.

Ad  accompagnare  lo  spettacolo,  le  musiche  con  Fabio
Gentiluomo, Alessandro Tumolillo (voce e chitarra) Alessandra
Guidotti (voce), Stefano Napoli (contrabbasso), Rosemary Brown
(violino), Anastasia Pettinato (percussioni). La produzione è
di  Barbara  Di  Mattia.  Responsabile  della  produzione  live,
Mauro D’Angelo, grafica e montaggio curati da Aldo Boccolari.
Il  disegno,  luci  e  suono  sono  invece  di  Maurizio  Muglia,
Mattia Di Mattia è l’assistente di produzione.
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RIFUGIATO  sulla  barriera
frangiflutti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

A causa del repentino cambiamento delle condizioni del mare

Pescara, 18 agosto 2022. Il Presidente della Lifeguard – La
Compagnia del Mare Cristian Di Santo:  oggi Giovedì 18 agosto,
alle ore 16:00 circa, nel tratto di mare antistante il Camping
Santo  Stefano  in  Casalbordino,  la  Bagnina  di  Salvataggio,
appartenente alla Lifeguard – La Compagnia del Mare Alice
Scutti, avvistava un uomo sulla scogliera dinnanzi la già
menzionata concessione.

Lo stesso, poco prima, era uscito in mare a bordo di un
piccolo  natante  a  remi  quando,  a  causa  del  repentino
cambiamento delle condizioni del mare, non sentendosi sicuro
di  riguadagnare  la  riva,  decideva  di  rifugiarsi  sulla
scogliera  a  circa  350  metri  dalla  battigia.

Dopo alcuni minuti, l’uomo veniva raggiunto dal Bagnino di
Salvataggio Vittorio Renzetti e dal Responsabile del Servizio
di  Salvataggio  di  Zona  Gianluca  Camaioni,  a  bordo  di  un
pattino di salvataggio e veniva accompagnato a riva in buone
condizioni di salute. Una volta al sicuro il malcapitato e i
presenti in spiaggia ringraziavano gli Operatori intervenuti.

È fondamentale, in caso di cattive condizioni meteo-marine o
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di improvviso peggioramento delle stesse, la collaborazione
dei  Bagnanti  che  devono  evitare  di  entrare  in  acqua  o
quantomeno tenersi a debita distanza da riva: negligenza e
imprudenza  potrebbero  mettere  a  rischio  non  solo  queste
persone sprezzanti del pericolo, ma anche i Soccorritori.

UNA BIRRA IN FRONTE: Edizione
2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Da martedì 23 Agosto torna la festa più attesa dell’anno!
Quest’anno con una grandissima novità!

Martinsicuro 18 agosto 2022. Da martedì 23 a sabato 27, torna
“Una Birra in Fronte” con una novità assoluta: l’evento si
trasferisce al Molo Nord di Martinsicuro!

L’edizione di cinque giornate, organizzata da FT Beer e con il
Patrocinio del Comune di Martinsicuro torna ancora con la
stessa grande voglia di divertire e di coinvolgere il paese!

Saranno 5 giorni ricchi di una vastissima selezione di birre e
di gruppi musicali di alto livello:

–              23 agosto. Tuffo nella dance anni ’90 con
SUPERNOVANTA.

–              24 agosto. ACIDI, miglior AC/DC Tribute Band in
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Italia.

–              25 agosto. JOVABAND, direttamente da TALI E
QUALI SHOW di Rai 1 il sosia italiano di Jovanotti.

–              26 agosto. “Martinsicuro in Love”, dedicata
agli artisti emergenti del paese. Tra di loro, F00rtissimo.

–              27 agosto. GUNS CELEBRATION! Carica e
adrenalina per celebrare la grande musica dei Guns.

I concerti inizieranno intorno alle 21 circa e saranno seguiti
dal  DJ  Set.  Protagonista  ovviamente  la  birra:  tantissime
tipologie tra cui scegliere, artigianali e no. Il menù per la
cena  prevede:  gli  immancabili  arrosticini,  panini  con
porchetta, hamburger, frittelle, Pulled pork, Angus, Fritto
misto, olive, patatine e tanto altro ancora.

Finalmente si torna ad un po’ di normalità e di divertimento
con  5  giorni  di  buon  cibo,  bella  musica,  tanta  birra  e
finalmente tanti sorrisi!

… E ci raccomandiamo: tutti al MOLO NORD di Martinsicuro!

QUALITÀ  ECCELLENTE  delle
acque di balneazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022
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Il mare di Fossacesia gode sempre di ottima salute

Fossacesia, 15 agosto 2022. L’Agenzia Regionale per la Tutela
dell’Ambiente (ARTA) ha reso noto gli ultimi risultati del
monitoraggio delle acque di balneazione prelevate nei cinque
chilometri di mare che bagnano Fossacesia. I risultati dei
controlli,  eseguiti  nei  punti  previsti  sul  litorale  di
Fossacesia Marina (nei pressi della foce del fiume Sangro, a
sud dell’ex stazione delle Ferrovie dello Stato e nella zona
centrale )sono risultati “eccellenti” alle analisi.

“Sono risultati frutto di un ottimo lavoro che va avanti da
anni  in  sinergia  tra  Comune,  Sasi,  Capitaneria  di  Porto,
Regione ed altri Enti – ha detto in proposito il Sindaco,
Enrico Di Giuseppantonio – Uno sforzo condiviso, che mette al
centro  dell’attenzione  l’importanza  di  avere  la  nostra
balneazione  sempre  ad  alti  livelli  e  questo  non  può  che
inorgoglire in termini ambientali e di salute pubblica. La
nostra città, che vive di economia turistica in prevalenza
legata al mare, ha da parte nostra una costante attenzione e i
risultati ci premiano, se è vero, come è vero, che Fossacesia
è tra le località  della Costa dei Trabocchi bandiera blu e 
con un’ottima presenza di turisti e di bagnanti”.

FERRAGOSTO tinto di blu
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/13/ferragosto-tinto-di-blu/


Grande festa per la 21^ bandiera blu

Fossacesia,  13  agosto  2022.  L’Amministrazione  Comunale  di
Fossacesia,  nell’ambito  del  cartellone  degli  eventi  estivi
Bellestate 2022, organizza la manifestazione “Il Ferragosto
più  Blu”  per  celebrare  insieme  a  cittadini  e  turisti  la
Bandiera Blu, il prestigioso riconoscimento assegnato per il
21^ anno consecutivo a Fossacesia.

Gli eventi prenderanno il via alle ore 5 del mattino del 15
agosto,  sulla  spiaggia  libera  davanti  la  vecchia  stazione
ferroviaria, con il concerto sax all’Alba d’autore by Elpidio
Tornese. Alle 18, in diverse zone del Lungomare, protagonisti
gli Overnova, giovani artisti di strada che coinvolgeranno
fino alla mezzanotte il pubblico, proponendo un repertorio tra
brani rock, di musica leggera e pop. La kermesse si concluderà
alle ore 24, con lo sparo di fuochi pirotecnici a mare, nel
tratto di spiaggia antistante il Baya Verde.

“La Festa della Bandiera Blu per Fossacesia è ormai diventata
una  piacevole  ricorrenza  –  afferma  il  Sindaco,  Enrico  Di
Giuseppantonio  -,  frutto  di  un  risultato  collettivo.  Il
vessillo della Fondazione per l’Educazione Ambientale (FEE) è
una certificazione di qualità di tutta la nostra accoglienza
ed ogni anno è sempre più difficile ottenerla. I requisiti
vengono  controllati  minuziosamente  e  se  ne  aggiungono  di
nuovi. Per questo tutta la città deve essere fiera di questo
riconoscimento al quale tutti concorrono per una Fossacesia
città pulita e ordinata nel solco della sostenibilità. La
Bandiera Blu è una proclamazione importante. Chi viene qui
trova  qualità:  nell’accoglienza,  nel  mare  dichiarato
eccellente  dall’Arta,  dalla  Regione  e  dal  Ministero  della
Salute  che  pubblica  i  dati;  nelle  attività  commerciali  e
balneari;  nei  servizi  pubblici;  nella  vigilanza  e  pulizia
delle spiagge libere”.

Dal canto suo, l’assessore alla Cultura e agli Eventi, Maura
Sgrignuoli sottolinea come “questo ventunesimo vessillo blu



conferisce  ancor  più  lustro  alla  nostra  Fossacesia  andava
festeggiato  con  una  manifestazione  ad  hoc  che  potesse
coinvolgere  l’intera  cittadinanza  e  i  turisti.  Abbiamo
organizzato  questa  festa  davvero  con  grande  entusiasmo,
consapevoli dell’importanza di questo riconoscimento per il
nostro territorio”. Nella presentazione della festa il sindaco
e l’assessore sottolineano:  “ogni evento di rilievo come la
Bandiera blu, legata al rispetto per la natura si riversa
positivamente su Fossacesia, città che si contraddistingue per
la promozione della cultura dell’ambiente e relativa tutela”.

LA DICIANNOVESIMA EDIZIONE di
Rocca San Giovanni in Jazz
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

In piazza degli Eroi i concerti di Stefano De Battista e Nicky
Nicolai, Mauro De Federicis, Dante Melena e Walter Gaeta

Rocca San Giovanni, 10 agosto 2022.  Torna anche quest’anno
l’appuntamento con Rocca San Giovanni in Jazz, il festival
della musica di qualità che si terrà nel cuore del borgo dal
16 al 18 agosto. La diciannovesima edizione, curata dalla
direzione artistica di Walter Gaeta, vedrà la partecipazione
di ospiti musicali internazionali che si esibiranno in piazza
degli Eroi in concerti ad ingresso gratuito.

“È una delle iniziative più rappresentative del territorio e
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siamo onorati di ospitare nel nostro paese musicisti di alto
livello come quelli che parteciperanno a questa edizione”,
commenta il sindaco Fabio Caravaggio. “L’evento si inserisce
in un ricco cartellone estivo, il primo programmato dalla
nostra  amministrazione,  che  è  stato  realizzato  con  la
collaborazione di tutte le anime del territorio – aggiunge –
siamo  soddisfatti  del  programma  delle  manifestazioni  e  ci
auguriamo che stia allietando l’estate dei nostri concittadini
e di quanti hanno scelto Rocca per le loro vacanze”.

Martedì 16 agosto, serata di apertura della kermesse, ci sarà
il live di Walter Gaeta e Dante Melena 5et feat  Miriana
Faieta.

Little Things in Many Things è il nuovo cd di Walter Gaeta e
Dante  Melena,  che  dà  il  nome  anche  allo  spettacolo.  Il
progetto, costituito da brani originali nei quali la vena
compositiva  dei  leader  si  sposa  con  l’eccellente  statura
artistica dei loro compagni di viaggio, è scritto a quattro
mani e rivela un sound nuovo e accattivante con influenze che
vanno dal jazz al funky ed una sentita rilettura del brano
“Ada”  come  omaggio  al  grande  compositore  e  amico  Alfredo
Impullitti. I due artisti saranno accompagnati da un quintetto
di musicisti con la partecipazione della cantante  Miriana
Faieta.

Mercoledì 17 agosto salirà sul prestigioso palco dell’evento
Mauro  De  Federicis  4et.  Turn  The  Page  è  il  titolo  dello
spettacolo,  e  del  disco  dell’artista,  che  è  un  invito  a
cercare di lasciarsi alle spalle questo periodo, inteso come
momento storico, senza però dimenticarlo. “È un disco per
quanto mi riguarda quasi di rinascita – spiega l’autore che ha
collaborato  con  Dee  Dee  Bridgwater,  Paolo  Fresu,  Gege`
Telesforo,  Renzo  Arbore  e  Fabio  Concato  –  visto  che  non
pubblicavo un album a mio nome da qualche anno. Spero che la
mia musica possa piacere e portare un po’ di gioia.”

Ad  aprire  il  concerto,  l’esibizione  del  chitarrista



pordenonese Francesco Tizianel  che presenta il suo nuovo cd
“Carillon”.

Giovedì  18  agosto  ci  saranno  Stefano  Di  Battista  e  Nicky
Nicolai 5et con il progetto “Mille bolle blue”, un live che
unisce la grande tradizione melodica italiana al più autentico
jazz, creando una musica molto accattivante e accessibile a
tutti.

Raffinato  jazzman,  sassofonista  di  grande  talento,   Di
Battista ha partecipato, insieme alla moglie Nicky Nicolai, al
Festival di Sanremo del 2005 con il brano “Che mistero è
l’amore”, arrivando al quarto posto.

Tutti e tre gli spettacoli inizieranno alle ore 21.30.

“Rocca San Giovanni in Jazz è sicuramente una manifestazione
di  pregio  della  comunità  e  un  appuntamento  sempre  più
attrattivo a livello culturale – spiega il direttore artistico
Walter Gaeta -. In questa edizione si vuole mettere al centro
alcune nuove produzioni discografiche made in Italy. Questi
tre concerti, che tracciano identità e stili diversi, con
caratteri  ben  riconoscibili  e  proiettati  al  futuro,  hanno
tutti  un’unica  radice  di  partenza:  il  jazz,  in  quanto
espressione di libertà. Quella libertà che sempre ci alimenta,
ci rende sublimi e ci emancipa dalla prigionia del nostro
tempo”.

MUSICA SOUL E FUNKY GROOVE in
piazza degli Eroi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022
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Il 9 agosto c’è Feel the Soul

Rocca San Giovanni, 7 agosto 2022.  Martedì 9 agosto il borgo
di Rocca San Giovanni si accenderà a ritmo di soul e funky
groove con la serata musicale Feel the soul che si terrà alle
ore 22.00 in piazza degli Eroi.

Di alto livello artistico la composizione del gruppo che si
esibirà  nel  cuore  del  centro  storico.  Alla  voce  Claudia
D’Ulisse, vocalità dalla forte impronta soul influenzata dalla
musica  jazz  e  blues.  Tra  i  brani  di  repertorio   della
cantante, nota per aver collaborato dal vivo e in studio con
Ornella Vanoni,

Biagio  Antonacci,  Angelo  Branduardi,  Gianni  Morandi,  Ron,
Mario Lavezzi e Joe Bastianich, spiccano grandi successi di
artisti della scena Soul e R&B internazionale come Aretha
Franklin,  Etta  James,  Diane  Schuur,  Ray  Charles  e  Stevie
Wonder.

Alla chitarra ci sarà Nicola Oliva, musicista, compositore e
arrangiatore  che  vanta  diverse  collaborazioni  con  Fabio
Concato, Daniele Stefani, Paolo Vallesi, Paolo Belli, Gianni
Morandi, Mino Reitano, Pino Daniele, Paola e Chiara, Louis
Salinas.  E ancora con Laura Pausini ed Eros Ramazzotti.

Al  piano  e  keyboards  Arcangelo  Trabucco,  che  ha  modo  di
collezionare  svariate  collaborazioni  in  ambito  jazzistico
dividendo il palco con Fabrizio Bosso, Stefano Cantini, Diana
Torto e Kelly Joice.

Al basso il musicista abruzzese Nicola Di Camillo. Anche lui
ha  collaborato  con  numerosi  artisti  del  panorama  jazz  e



dintorni come Chris Jarret, Fabrizio Bosso, Paolo Fresu. E poi
 Ornella Vanoni e Simona Molinari, ricoprendo il ruolo in
entrambe le occasioni di bassista ufficiale della band.

Alla  batteria  Liano  Chiappa,  musicista  in  molti  programmi
televisivi quali Maurizio Costanzo show, Sanremo e Sarabanda.
Note  sono  le  sue  collaborazioni  artistiche  con  Jovanotti,
Fiorello, Fabio Concato, Fausto Leali e Dirotta su Cuba.

FINE  SETTIMANA  ALL’INSEGNA
DELLA CULTURA, sport, musica
e stand gastronomici
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

L’estate a Paglieta

 Paglieta,  5  agosto  2022.  Un  fine  settimana  tra  stand
gastronomici, con piatti tipici abruzzesi, musica, libri e
sport,  con  l’Estate  a  Paglieta  2022,  la  rassegna  di
appuntamenti  siglata  dall’Amministrazione  comunale  di
Paglieta, coadiuvata da tutte le associazioni che operano sul
territorio, comitato feste, commercianti e privati. Serate in
sicurezza con la presenza, del Gruppo di Protezione civile 
“M.  dell’Assunta  -Paglieta”,  che  garantisce,  vigilando  nei
luoghi  dove  si  organizzano  le  manifestazioni,   lo  
svolgimento  in piena  sicurezza. Oggi, venerdì 5 agosto,  è
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l’associazione  Pro  loco  che  offre  un  altro  imperdibile
appuntamento  con:  Aspettando  Sentieri  2022,  la  cui
diciassettesima edizione di Saperi e Sapori, con vino novello
e  tante  prelibatezze  made  in  Abruzzo:  dolci  e  prodotti
tipici,  si svolgerà  il 22 e 23 ottobre prossimi. 

E nell’attesa di Sentieri 2022, Paglieta continua a proporre
serate indimenticabili per  residenti e turisti: la terza
edizione di Aspettando Sentieri entrerà nel vivo dalle 20,
proponendo il piatto forte della casa: la vera pasta alla
mugnaia, ci saranno poi le pizze fritte, arrosticini, il tutto
annaffiato dalle bollicine del vino prodotto dalla Cantina
Paolucci, con i suoi “calici sotto le stelle”. Ad allietare
l’evento, patrocinato dal Comune di Paglieta,  la gettonata
band   lancianese “I Pop’s”- The Rhythm &Blues. Divertimento
anche per i più piccoli: per loro gonfiabili e animazione. Gli
organizzatori hanno attivato, per i partecipanti ad Aspettando
Sentieri, il servizio navetta da Fossacesia a Torino di Sangro
Marina.

Domani,  sabato  6  agosto,  spazio  alla  cultura  con  la
presentazione del libro  “Pada … parole”di Emiliana Petti.
L’iniziativa, che si terrà alle ore 18:30, negli Scaloni di
San Rocco, è a cura della Biblioteca comunale e il Museo delle
Tradizioni  Popolari  (patrocinio  Comune  di  Paglieta).  Ad
introdurre l’autrice, Massimo Pasqualone.

In  serata,  l’Associazione  Musicale  Paglieta  Live  ha
organizzato il  concerto con Giuseppe Scarpato Power Trio, in
piazza Roma, ore 21:30. Giuseppe Scarpato è un  chitarrista
produttore e arrangiatore da 25 anni al fianco di Edoardo
Bennato,  ed  è  considerato  uno  dei  migliori  chitarristi
italiani. Ad affiancarlo nella sua performance a Paglieta:
Arduino Lopez, al basso e Roberto Perrone alla batteria. Gli
artisti regaleranno al pubblico che interverrà sabato sera, a
Paglieta,  un’atmosfera coinvolgente e ricca di influenze e di
stili musicali, dal rock al blues, dal funky al reggae.



Domenica  7,  tutti  in  bici  per  unirsi  alla  “passeggiata
ecologica” in mountain bike. Promotori la Pro Loco Paglieta
APS  e  la  Società  Enzo  Paglieta  (patrocinio  Comune  ).  Il
ritrovo , ore 8,in piazza Roma, per poi partire alle 8.30.
Sosta  per  ristoro  sulla  riva  del  Fiume  Sangro,  per  poi
percorrere il tratto di pista ciclopedonale della Costa dei
Trabocchi. Rientro e rinfresco finale.

E si chiude in bellezza con  la Musica disco Sotto le stelle –
anni 70’-80’ e 90’, con il dj Farfalla, dalle 20:30, nel parco
giochi Via Martelli Di Matteo, a Paglieta. Buon cibo e boccali
di birra a volontà, ascoltando le canzoni che hanno fatto la
storia della musica italiana.

TUTTO  PRONTO  per  il
Primavolta Festival
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

L’evento di musica dal vivo, alla sua prima edizione, che si
svolgerà sulle spiagge di Pineto (Te) Venerdì 5, sabato 6 e
domenica 7 agosto

Pineto, 26 luglio 2022. L’associazione A.S.D. Summersmile in
collaborazione  con  l’amministrazione  comunale  ha  reso
possibile l’iniziativa che permetterà a musicisti locali, DJs,
oltre che ad artisti di fama nazionale e internazionale di
salire su due palchi allestiti presso il Parco della Pace.
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Presente anche una radio locale ad intrattenere il pubblico
con interviste agli artisti prima dei live e con commenti e
feedback sulle tre giornate.

●             Nelle tre giornate, sviluppate dal pomeriggio
alla sera, è previsto l’ingresso gratuito per dare opportunità
sia  alla  popolazione  che  ai  turisti  di  prender  parte
all’evento  liberamente.

●             Ogni giornata ospiterà vari artisti, tra cui uno
di  spicco:  il  5  Agosto  sarà  Giancane,  il  6  Agosto  sarà
Ditonellapiaga,  la  quale  ha  duettato  a  Sanremo  2022  con
Donatella Rettore, e il 7 Agosto sarà il gruppo Borghetta
Stile.

Il programma radio intratterrà il pubblico con interviste agli
artisti prima dei live e con commenti e feedback delle tre
giornate.

●             Sarà, altresì disponibile un’area cibo posta
nell’adiacenza  del  festival,  dove  sarà  possibile  degustare
prodotti locali, dando modo a piccole realtà artigianali del
territorio  di  farsi  conoscere  da  un  bacino  di  utenza
differente  dal  solito.

L’area cibo offrirà una varietà di opzioni, dalla carne, a
panini, pizze, piadine, frutta e dessert.

●              Inoltre,  saranno  presenti  stand  con
merchandising all’ interno della venue del festival.

PALESTRE  NUOVE  con  i  fondi
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Pnrr
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

L’unico progetto stanziato  in Abruzzo per la demolizione e
ricostruzione,  è quello del comune

Paglieta,  20  luglio  2022.  Presto  il  Comune  di  Paglieta
beneficerà di una nuova  struttura sportiva, che si sommerà  a
quella  già  esistente  in  paese,  e  sarà  interamente  a
disposizione  dei  residenti,  soprattutto  dei  bambini  e  dei
giovani. Ciò avverrà  in quanto il  Comune di Paglieta si è
aggiudicato un bando, al quale  aveva partecipato, per il
potenziamento  delle  infrastrutture  dello  sport  a  scuola
nell’ambito  del  Piano  Nazionale  di  Ripresa  e  Resilienza
(PNRR).

Progetto  ha  presentato  il  progetto  per  la  demolizione  e
ricostruzione  della  palestra  comunale  annessa  all’edificio
della  scuola  Secondaria  di  primo  grado,  entrambi,  sia  la
scuola che palestra,  dichiarati integralmente inagibili. 

Il Comune aveva gareggiato al bando con un progetto attinente
alla  demolizione  e  costruzione  della  palestra  comunale,
proprio  in  considerazione  che  su  tutto   il   territorio,
l’unico  impianto  sportivo  funzionante  è  rappresentato  dal
Palazzetto  comunale;  negli  ultimi  tempi,  però,  all’interno
della  struttura  si  stanno  concentrando  tutte  le  attività
sportive,  determinando un grande  affollamento in  tutti  
gli spazi del Palazzetto comunale.

«La realizzazione di una nuova palestra», dichiara il sindaco
di Paglieta, avv. Ernesto Graziani,  «ci consentirebbe di
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dividere   le  attività   in  ben  due  strutture  diverse».  
Paglieta,  dunque,  si  è  aggiudicata  il   finanziamento  di
1milione e 130 mila euro, la fetta di torta destinata ai
territori d’Abruzzo. «È un dato significativo», rimarca  il
Sindaco,  «perché  tra  tutti  i  Comuni,  l’unico  Comune  
finanziato in  Abruzzo, per questa tipologia di intervento, è
il nostro.

Si  tratta  di  un  dato  importantissimo,  un  finanziamento
significativo  per  la  realizzazione  di  lavori  importanti  e
lungimiranti.  Si  procederà  alla  completa  costruzione
dell’impianto sportivo, che diventerà il fiore all’occhiello
del  territorio  comunale,  per  piccoli  e  grandi  atleti:
l’attività sportiva è salute, e lo sport è un grande alleato
della scuola! »

APRE IL NUOVO PUNTO FAI alla
Torre di Cerrano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Teramo,  19  Luglio  2022.  Dalla  voglia  di  incontrare  il
territorio e fare rete con le realtà locali, la Delegazione
FAI di Teramo e l’Area Marina Protetta Torre del Cerrano hanno
siglato un accordo per l’apertura di un nuovo Punto FAI presso
la Torre del Cerrano, al fine di promuovere la missione del
Fondo  Ambiente  Italiano  e  collaborare  operativamente  alla
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realizzazione di eventi per la valorizzazione del patrimonio
storico artistico e ambientale del nostro territorio.

Il  nuovo  Punto  FAI,  che  aprirà  ufficialmente  al  pubblico
mercoledì 20 luglio, fornirà informazioni sulle attività del
Fondo Ambiente Italiano e della Delegazione di Teramo. Sarà
possibile, inoltre, iscriversi al FAI o rinnovare la propria
tessera  e,  in  vista  di  eventi  e  manifestazioni,  i  nostri
volontari  saranno  felici  di  dare  tutte  le  indicazioni
necessarie.

Grazie alla convenzione con l’Area Marina Protetta Torre del
Cerrano, tutti gli iscritti FAI potranno usufruire del 10% di
sconto sulle attività e servizi della Torre.

Il Punto FAI rispetterà fino al 31 agosto il seguente orario:

mercoledì dalle 16:00 alle 19:00

sabato dalle 09:00 alle 12:00 e dalle 16:00 alle 19:00.

DRINK&TALK:  conversazioni  in
lingua inglese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Sul Trabocco Punta Cavalluccio

Rocca  San  Giovanni,  13  luglio  2022.  Ha  preso  il  via  al
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Trabocco  Punta  Cavalluccio  in  località  Rocca  San  Giovanni
“Drink&Talk”,  si  tratta  di  una  serie  di  conversazioni  in
lingua inglese accompagnate da stuzzicherie marinare e vini
della  Cantina  San  Giacomo  in  un  contesto  rilassante  e
caratteristico. L’appuntamento è per tutti i martedì alle ore
18.15 fino al 9 agosto. Gli incontri sono aperti ad un massimo
di  10  partecipanti,  la  prenotazione  è  obbligatoria  e  può
essere  effettuata  via  mail  all’indirizzo
mariagrazia.genova@gmail.com  o  via  whatsapp  al  numero
3381407187.

“Saranno sei incontri – ha spiegato l’ideatrice Mariagrazia
Genova  –  dove  ci  saranno  delle  conversazioni  in  lingua
inglese.  L’idea  è  nata  dal  voler  offrire  un  qualcosa  di
particolare  a  questa  zona  che  mi  piace  molto  ed  è  stata
pensata sia per chi vive qui, quindi anche per il turista
italiano, ma prevalentemente per il turista straniero. Dunque,
si  intende  offrire  una  via  preferenziale,  un’accoglienza
speciale  ai  turisti  stranieri  che  potranno  avere  in  modo
facilitato il piacere di conoscere sia le bellezze del nostro
territorio sia le specialità enogastronomiche che riusciamo ad
offrire. Per la popolazione locale, chi già conosce la costa o
il turista italiano è un’occasione per poter passare un’ora in
conversazione  in  lingua  inglese  per  poter  sperimentare,
migliorare e implementare il proprio inglese. Invece per il
turista straniero è un modo speciale per accoglierlo”.

LA NUOVA SQUADRA di Massimo
Vagnoni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/28/la-nuova-squadra-di-massimo-vagnoni/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/28/la-nuova-squadra-di-massimo-vagnoni/


Vogliamo  continuare  a  lavorare  per  il  bene  della  nostra
comunità

Martinsicuro,  28  giugno  2022.  É  stata  presentata  questa
mattina, presso la Sala Consiliare del Comune di Martinsicuro,
la  nuova  Giunta  che,  insieme  ai  Consigliere  eletti,
affiancherà il confermato Sindaco Massimo Vagnoni alla guida
del Comune di Martinsicuro per il prossimo quinquennio.

Monica  Persiani  (Vicesindaco  e  Assessore)  con  le  seguenti
deleghe: Lavori Pubblici, Manutenzione, Programmazione della
mobilità  sostenibile  in  collaborazione  con  i  delegati
all’Ambiente  e  all’Urbanistica,  Politiche  e  Servizi
Cimiteriali, PNRR in relazione al settore di competenza.

Marco  Cappellacci  (Assessore)  con  le  seguenti  deleghe:
Ambiente, Protezione Civile, Gestione rifiuti, Coordinamento
funzionale  delle  partecipate  operanti  nel  settore  di
competenza,  Difesa  idrogeologica  del  territorio,  Ciclo
integrato delle acque, Politiche per la bonifica dei suoli,
PNRR in relazione al settore di competenza.

Marcello Monti (Assessore) con le seguenti deleghe: Politiche
sociali, Politiche di inclusione sociale, contrasto povertà,
minori,  Terzo  settore,  Diritti  e  Pari  Opportunità  delle
persone  con  disabilità,  Politiche  Abitative,  Politiche
Familiari, Emergenza Casa, Immigrazione, Disabilità, Rapporti
con associazioni di volontariato, Housing sociale.

Alessandra  Pulcini  (Assessore)  con  le  seguenti  deleghe:
Urbanistica: Definizione delle politiche di pianificazione e
sviluppo  del  territorio,  comprese  le  scelte  urbanistiche



relative  all’edilizia  residenziale  pubblica,  all’housing
sociale  e  a  nuovi  spazi  di  aggregazione  giovanile;  Riano
Regolatore Generale e varianti, Programmi complessi, Strumenti
urbanistici attuativi, Edilizia Privata, Pianificazione della
mobilità  e  della  sosta,  Programmazione  interventi  per
abbattimento barriere architettoniche, PNRR in relazione al
settore di competenza.

Alduino  Tommolini  (Assessore)  con  le  seguenti  deleghe:
Bilancio, Finanza e Tributi, Controllo di Gestione, Analisi
economica e monitoraggio finanziario dei bilanci delle società
partecipate, Contenzioso, Patrimonio, Economato, personale”.

Per  il  ruolo  di  Presidente  del  Consiglio  Comunale  la
maggioranza proporrà il nome del Consigliere Umberto Tassoni.

“Il  conferimento  delle  deleghe  ad  assessori  e  consiglieri
comunali  è  sempre  un  momento  importante  nella  vita  di
un’Amministrazione appena insediata e noi, come fatto già in
questi cinque anni, governeremo come una squadra, assessori e
consiglieri,  convinti  che  grazie  al  lavoro  di  tutti  i
componenti  della  maggioranza  riusciremo  a  proseguire  sulla
strada già intrapresa ed a centrare importanti risultati” ha
sottolineato,  nel  corso  della  presentazione  della  nuova
Giunta, il Sindaco Massimo Vagnoni. “In tale ottica assegnerò,
come già fatto nel 2017, delle specifiche deleghe anche a
tutti i Consiglieri Comunali, eletti e surrogati, cercando di
sfruttare le competenze, le capacità e la grande voglia di
fare di ognuno, sfruttando il mix di esperienza e di novità
uscita  fuori  dalle  urne  e  dalla  volontà  dei  nostri
concittadini”.

“Riprenderemo il nostro lavoro esattamente da dove lo abbiamo
lasciato – ha spiegato il primo cittadino martinsicurese –
attenzione  al  territorio,  vicinanza  ai  problemi  della
collettività e programmazione attenta del futuro, poiché solo
attraverso  una  seria  programmazione  si  potrà  garantire
continuità allo sviluppo della nostra Città. Abbiamo chiesto



altri cinque anni di fiducia alla collettività per portare a
termine il lavoro intrapreso e non abbiamo alcuna intenzione
di deluderla. Abbiamo una stagione estiva da gestire al meglio
e diverse iniziative in corso da seguire senza perdere tempo”.

“Alla Giunta, ai Consiglieri e a tutta la compagine che mi ha
accompagnato in questa campagna elettorale – compresi i non
eletti che ringrazio di cuore per il fondamentale supporto
nella  vittoria  elettorale  –  ho  chiesto  di  lavorare  tutti
quanti  insieme  per  centrare  gli  obiettivi  che  ci  siamo
prefissati  –  ha  concluso  Vagnoni  –  ai  cittadini  voglio
garantire che il nostro impegno continuerà ad essere costante
e quotidiano. Il mio auspicio è di lasciare, a conclusione del
mio  secondo  mandato,  una  città  ancora  più  bella,  sicura,
moderna e migliore di quella che ho trovato cinque anni fa”.

ATTTIVITÀ  RICREATIVE  e  di
socializzazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Per i minori residenti nel territorio comunale: tutti al mare
con la colonia marina

Paglieta, 27 giugno 2022. Il Comune di Paglieta, sotto la 
guida del sindaco , avv. Ernesto Graziani, organizza il Beach
Camp, iniziativa di  natura sociale che coinvolgerà i  bambini
e  ragazzi   residenti   sul  territorio  comunale  e  che
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frequentano  le Scuole primarie. La situazione epidemiologica 
Covid-19, per fortuna, è sotto controllo, e con le dovute
precauzioni,  a  Paglieta  ci  sarà  la   colonia  marina.  
L’organizzazione  dell’iniziativa,   che  renderà  speciali  ed
allegre le giornate dei bimbi che ci aderiranno, è curata 
dall’assessore  all’Istruzione, Marisa Aquilante.

«  Questo momento di ripresa  alla consueta  quotidianità», 
afferma il sindaco, avv. Ernesto Graziani, «era molto atteso
da  tutti,  specialmente  dai  più  piccoli  che  quest’estate  
potranno trascorrere giornate intense  al mare: la colonia  si
svolgerà dal 18 al 30 luglio. Durante il Beach Camp », 
conclude Graziani, «che si terrà al lido  Le Morge di Torino
di Sangro, coloro che vi parteciperanno avranno la possibilità
di beneficiare Dei raggi del  sole, brezza marina e bagni al
mare,   divertendosi, oltre  ad essere impegnati in molte
attività, proposte da   personale  qualificato, del quale il
Comune si avvarrà ».

Al via da oggi le domande di adesione alla COLONIA MARINA, che
si svolgerà a Baia Blu, in località   Le Morge di Torino di
Sangro, dalle ore 8:00 alle ore 130:00, dal lunedì al sabato.
Vi  potranno aderire dai  50/70 bambini. Le richieste  saranno
ammesse in base all’ordine di presentazione delle domande,
fino  ad  esaurimento  dei  posti  disponibili.  Il  modello  di
iscrizione è reperibile presso l’ufficio protocollo del Comune
di Paglieta, da lunedì a venerdì (a partire dal oggi 27 giugno
2022), dalle ore 9:00 alle 17:00 ed il martedì e il giovedì
dalle ore 15:30 alle ore 18:30.



LA RICOSTRUZIONE del ponte
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Incontro sul Guastacconcio crollato il 13 febbraio scorso

Paglieta, 25 giugno0 2022. Un nuovo incontro pubblico per
informare  sull’iter  inerente  la  ricostruzione  del  ponte
Guastacconcio sulla SP 119 sul fiume Sangro sulla strada che
conduce  da  Paglieta  Scalo  a   Mozzagrogna,  crollato  il  13
febbraio scorso. Il viadotto era stato già interdetto alla
circolazione per un vistoso cedimento. Una morte annunciata,
dunque,  quella  del  viadotto  Guastacconcio.  Massima
collaborazione e rapidità nei tempi di ricostruzione del ponte
Guastacconcio: è quanto è stato ribadito durante la riunione
indetta  nella  sala  convegni  “Primo  Vere”  dal  sindaco  di
Paglieta, avv. Ernesto Graziani, e alla quale hanno preso
parte,   oltre al Sindaco e al presidente della Provincia di
Chieti, Francesco Menna,   anche i dirigenti della Provincia
di  Chieti,  Nicola  Pasquini  e  Paola  Campitelli,   il
progettista,  l’architetto   Italo  Bona  che  ha  redatto  il
progetto e il consigliere provinciale Davide Caporale.

«Il  nostro  obiettivo»,  ha  affermato  il  presidente  della
Provincia di Chieti Francesco Menna,« era è resta quello di
restituire il prima possibile l’opera alla comunità e a tutto
il territorio perché il crollo del ponte ha spaccato in due un
territorio importante con pesanti ripercussioni economiche e
di viabilità. ». Nel corso dell’incontro Menna e gli  altri
convenuti alla riunione hanno  presentato lo stato dell’arte
del  progetto  definitivo  esecutivo  dell’intervento  di
costruzione del nuovo ponte che vedrà la luce grazie alle
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risorse, pari a 2,6 milioni di euro, da parte del Ministro
delle Infrastrutture e dei Trasporti.

 « Il progetto definitivo» ha dichiarato il sindaco, avv.
Ernesto  Graziani,  «verrà  riconsegnato  al  massimo  entro  un
mese, dopodiché ci sarà la richiesta dei pareri ai vari enti,
che verranno acquisiti tutti contemporaneamente attraverso una
conferenza dei servizi, in pratica a tutti contestualmente
verrà  chiesto  il  parere  che  dovrà  essere  emesso  entro  30
giorni, per poi così passare alla gara e consegna dei lavori,
i quali dovranno essere ultimati dopo l’aggiudicazione». «Sia
per  la  gara  che  per  l’aggiudicazione  dell’opera»,  rimarca
Graziani,  «sarà  adottata  una  procedura  rapida,  in  via
d’urgenza.  Entro  ottobre/novembre  si  procederà  alla  gara,
quindi dopo 180 giorni è prevista  la fine  dei lavori. Ci
auguriamo  che tale tempistica venga rispettata, affinché  il
viadotto ritorni alla sua piena funzionalità con il ripristino
del passaggio veicolare».

WEEKEND  DI  ARTE  e
romanticismo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Il 25 e 26 giugno la Notte romantica dei Borghi più belli
d’Italia e Una boccata d’arte

Rocca San Giovanni, 23 giugno  2022.  Sarà un fine settimana
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pieno di eventi quello in arrivo a Rocca San Giovanni, paese
nel cuore della Costa dei Trabocchi nonché uno dei borghi più
belli d’Italia.

Sabato 25 giugno il comune sarà il protagonista della Notte
romantica nei Borghi più belli d’Italia, evento nazionale al
quale  aderiscono  tutti  i  paesi  che  fanno  parte
dell’associazione. La serata coinvolgerà tutti i ristoranti di
Rocca  che  prepareranno  menu  con  i  prodotti  tipici  del
territorio, il tutto in un’atmosfera raccolta e romantica, a
lume di candela. Dopo la cena, alle ore 23.00, ci si sposterà
nel centro storico per il flash mob musicale accompagnato
dalle note di La Pa Pier. Seguirà un brindisi dedicato alle
coppie presenti proprio nell’Angolo del bacio che il Comune ha
allestito a novembre scorso. Gli innamorati potranno scattarsi
una  foto  nel  suggestivo  luogo  e  pubblicarla  sui  social,
taggando i canali del Comune di Rocca San Giovanni.

Domenica 26 si terrà Una boccata d’arte, iniziativa a cura
della  Fondazione  Elpis  di  Milano  in  collaborazione  con
Galleria  Continua  e  con  la  partecipazione  di  Threes
Productions,  che  ha  individuato  il  comune  di  Rocca  San
Giovanni come borgo rappresentativo della Regione Abruzzo per
bellezza  e  capacità  evocativa.  A  primavera  il  giovane
ceramista  Victor  Fotso  Nyie,  accompagnato  dal  suo
collaboratore  Andrea  Croce,  ha  visitato  il  paese  e,
cogliendone le peculiarità, ha realizzato un’opera che verrà
presentata  domenica  e  che  rimarrà   esposta  fino  al  18
Settembre.

“Ospitare  due  eventi  di  caratura  nazionale  –  commenta  il
sindaco  Fabio  Caravaggio  –  è  motivo  di  orgoglio  e
soddisfazione.  Il  prossimo  fine  settimana  Rocca  vivrà  una
preziosa occasione di promozione territoriale e questo grazie
alle bellezze e alle ricchezze del nostro paese, delle quali
andiamo fieri, e grazie all’impegno di chi si adopera per
promuoverle e farle conoscere all’esterno”. “Iniziative come
queste – aggiunge – rappresentano una opportunità per tutte le



attività commerciali e ricettive che insistono sul territorio.
Solo  facendoci  conoscere  il  più  possibile  riusciremo  ad
incrementare le presenze turistiche nel nostro paese”.

IL  SINDACO  CHIEDE
commissariamento Pro loco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Il  primo  cittadino:  L’inerzia  dell’associazione  non  è  più
tollerabile

Rocca San Giovanni, 16 giugno 2022 –  È un invito ad operare
per  il  bene  del  territorio  e  ad  abbandonare  la  strada
dell’inerzia quello che fa alla Proloco il sindaco di Rocca
San  Giovanni  Fabio  Caravaggio,  che  in  più  occasioni  ha
incontrato i vertici dell’associazione.

”Abbiamo  più  volte  sollecitato  la  Proloco  affinché  si
adoperasse per la promozione del territorio – spiega il primo
cittadino  -.   La  mia  amministrazione  crede  nella
collaborazione tra le diverse realtà del paese perché soltanto
insieme  si  possono  raggiungere  risultati  eccellenti.  E  lo
stiamo  dimostrando  lavorando  in  sinergia  con  attività  e
associazioni che hanno accolto, al contrario della Proloco, il
nostro invito a cooperare”.

Il primo incontro con l’associazione locale è avvenuto su
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richiesta del sindaco il 26 ottobre scorso, ad appena venti
giorni dall’insediamento della giunta Caravaggio. Il secondo
colloquio c’è stato un mese dopo, il 29 novembre, sempre su
istanza del primo cittadino, durante il quale l’ente aveva
preso l’impegno di avviare, entro il mese di febbraio, la
campagna di tesseramento per l’annualità 2022, come prevista
anche dall’Unpli (Unione nazionale pro loco d’Italia).

“A  febbraio  scorso  –  racconta  Fabio  Caravaggio  –  abbiamo
sollecitato  di  nuovo  l’associazione  perché  provvedesse  ad
avviare il tesseramento ma non abbiamo avuto nessuna risposta.
Non  solo.  In  questi  ultimi  mesi  sono  stati  circa  50  i
cittadini  di  buona  volontà  che  hanno  fatto  richiesta  di
iscrizione alla Proloco ai quali nessuno ha dato risposta,
nonostante siano ampiamente trascorsi i 30 giorni stabiliti
dall’art. 3 dello Statuto entro i quali l’ente avrebbe dovuto 
rispondere”.

“È stata preclusa ai cittadini – aggiunge – la possibilità di
partecipare  alla  vita  associativa  senza  alcuna  valida
giustificazione stante l’atteggiamento silente ed omissivo del
Consiglio  direttivo,  che  peraltro  viola  i  principi  base
dell’associazionismo.  Perciò  chiediamo  agli  organi  di
controllo  dell’Unpli  di  intervenire,  ed  eventualmente
commissariare,  l’associazione  per  porre  fine  a  questa
imbarazzante  vicenda”.

Il  primo  cittadino,  sottolineando  come  la  finalità
dell’organizzazione  sia  quella  di  soddisfare  gli  interessi
turistici e sociali della collettività e riunire attorno a sé
tutti  coloro  che  vogliono  contribuire  allo  sviluppo  del
territorio, dice: “Non ritengo consono il comportamento della
Proloco che dovrebbe essere l’organo principe della promozione
territoriale. Dovrebbe organizzare eventi, creare sinergie e
soprattutto accogliere i cittadini che vogliono impegnarsi per
il proprio paese”.

Il  Comune  ha  ospitato  nei  giorni  scorsi  una  riunione



organizzativa con tutte le associazioni e i comitati paesani
al fine di programmare le iniziative di intrattenimento e
promozione nel periodo estivo. “All’incontro hanno partecipato
anche i referenti della Proloco – racconta Caravaggio – ma
senza  proferire  parola,  senza  alcuna  proposta.  È
un’associazione inoperosa, al momento è come se non esistesse.
Non possiamo, insieme all’intera cittadinanza, tollerare tutto
questo”.

“Non so quali sono le motivazioni, o meglio gli interessi, che
ci sono alla base di questo atteggiamento ostruzionistico –
conclude – ma da sindaco non posso non tutelare la volontà dei
cittadini”.

Barbara Del Fallo

INCONTRO  SULLA  SICUREZZA.
Lungomare  controllato  e
sicuro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Fossacesia, 11 giugno 2022. “Fossacesia Marina è una località
balneare tranquilla. La presenza delle forze dell’ordine è
tale che i controlli sono al massimo livello e smentiscono le
descrizioni che sono circolate sui social negli ultimi tempi
che hanno dipinto il lungomare come luogo in cui avvengono
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risse tra giovani ”.

È  la  premessa  fatta  dal  Sindaco  Enrico  Di  Giuseppantonio
nell’incontro sulla sicurezza che il primo cittadino ha voluto
tenere nella sala consiliare del Comune e alla quale hanno
preso  parte  i  titolari  degli  stabilimenti  balneari  e  dei
locali  che  organizzano  eventi  musicali  e  d’intrattenimento
alla  Marina.  Alla  riunione,  presenti  il  Comandante  della
Stazione dei Carabinieri di Fossacesia, Michele Cefaratti, il
vicecomandante  della  Polizia  Locale  Alfredo  Ciccocioppo,
l’Assessore  alla  Sicurezza  Giovanni  Finoro,  il  Consigliere
comunale  delegato  alla  Sostenibilità  Ambientale,   Umberto
Petrosemolo. Il confronto è stato schietto e costruttivo.

“Fossacesia  è  diventata  una  delle  località  preferite  dai
giovani, che con la cosiddetta movida la animano. Da questo,
essere considerati ogni giorno una città insicura e tacciare
questi  ragazzi  come  violenti,  ce  ne  passa.  Tutto  ciò  non
risponde  al  vero  e  provoca  anche  danni  all’economia  di
Fossacesia  Marina  nella  quale,  negli  ultimi  5  anni,  si
registra un importante aumento  di aperture di nuovi locali –
sottolinea ai presenti il Sindaco Di Giuseppantonio, citando
alcuni dati – Significa che ci sono stati investimenti che,
tradotto, vuol dire nuovi servizi e altre importanti occasioni
di lavoro. Le risse che ci sono state e sulle quali si è fatto
clamore  quasi  fossero  una  esclusiva  del  lungomare  di
Fossacesia anziché un fenomeno che avviene, purtroppo, ovunque
vi sia una importante presenza di persone di qualunque età, si
sono  verificate  al  di  fuori  dei  ritrovi  di  divertimento.
Locali  che  applicano  tutte  le  misure  di  prevenzione  e
controllo. Gli autori, in alcuni casi, sono stati identificati
grazie proprio alla collaborazione con le forze dell’ordine di
chi ha cuore la propria attività e il bene di Fossacesia”.

Alla collaborazione e alla sinergia tra le forze dell’ordine e
la cittadinanza è stato sottolineato proprio dal Sindaco : “È
necessario  un  gioco  di  squadra  tra  tutti,  titolari  degli
stabilimenti, dei ristoranti, dei bar per mantenere sempre i



livelli di sicurezza attuali. È altrettanto innegabile che a
Fossacesia Marina vi sia una massiccia presenza di pattuglie
di Carabinieri, Polizia di Stato, Guardia di Finanza e Polizia
Locale nei fine settimana e che dunque i controlli ci sono”.

L’Amministrazione Comunale ha ringraziato le forze dell’ordine
per la loro presenza  incessante e sicura. Il sindaco

Di Giuseppantonio rivolge un appello ai giovani che popolano
il  nostro  litorale:  “Divertitevi  e  coltivate  il  sogno
dell’amicizia tra di voi e non diffondete nient’altro che lo
spirito  dell’amore  e  della  condivisione  serena  del
divertimento”.

AUTISMO:  IL  COMUNE  FIRMA
protocollo con Angsa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Fossacesia,  2  giugno  2022.  Il  Sindaco,  Enrico  Di
Giuseppantonio, ha firmato il protocollo con il quale si avvia
una  fattiva  collaborazione  con  l’Associazione  Nazionale
Genitori Persone con Autismo (Angsa Abruzzo Onlus). Con questo
atto concreto si aderisce al Progetto Autism Friendly Abruzzo,
per la formazione in merito all’accoglienza delle persone con
autismo e le loro famiglie.

La sottoscrizione è avvenuta nella sala consiliare del Comune
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di  Fossacesia,  alla  presenza  dell’assessore  alle  Politiche
Sociali  e  per  la  Famiglia,  Maria  Angela  Galante  e  Angelo
D’Angelo, in rappresentanza del presidente dell’Angsa Abruzzo
Onlus, Alessandra Portinari.

“Il progetto ha come obiettivo quello di rendere la vita delle
persone con autismo e delle loro famiglie più semplice fuori
dalle  mura  domestiche,  formando  una  rete  tra  gli  enti
pubblici,  le  imprese  e  le  associazioni  in  grado  di  avere
consapevolezza  sull’autismo,  offrendo  l’opportunità  di
investire sulla formazione dei dipendenti garantendo un set
minimo  di  modalità  e  condizioni  adatte  all’accoglienza  di
persone  autistiche  diventando  ufficialmente  negozio,
associazione o ente pubblico Autism Friendly – hanno tenuto a
specificare il Sindaco Di Giuseppantonio e l’Assessore Galante
– Saranno coinvolti gli esercizi commerciali e luoghi privati
e  pubblici  dove  si  adotteranno  modalità  e  misure  atte  a
favorire  la  fruizione  e  l’accoglienza  delle  persone  con
disturbo  autistico.  Inoltre,  si   realizzerà   un  percorso
formativo a cura di Angsa Abruzzo Onlus volto a dotare il
personale dei servizi ed attività aderenti di un livello base
di conoscenze sul comportamento da adottare nell’accoglienza e
delle misure di adeguamento degli ambienti fisici. Sarà creata
una  mappa  speciale  del  comune  di  Fossacesia  con  la  quale
verranno  evidenziati  e  identificati  gli  esercizi  dove  è
possibile garantire un set minimo di modalità e condizioni
favorenti l’accoglienza e la fruizione da parte di persone con
autismo”.

SCUOLA  ATTIVA  KIDS
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manifestazione  finale  del
progetto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Consegnata la costituzione agli alunni delle v classi

Fossacesia, 1° giugno 2022. Presso la Palestra Polivalente di
Fossacesia, il sindaco Enrico Di Giuseppantonio, insieme agli
assessori Maura Sgrignuoli, Giovanni Finoro e alla consigliera
delegata  alla  pubblica  istruzione,  Ester  Sara  di  Filippo,
hanno consegnato la Costituzione alle classi 5 sezioni A, B e
C della Scuola Primaria di Fossacesia, in occasione della
giornata conclusiva del Progetto di Educazione Motoria “Scuola
Attiva Kids”. Gli alunni erano accompagnati dagli insegnanti:
Tania  Colacioppo,  Lara  Marrone,  Stefania  Mucci,  Maria
Antonietta  Bucciante,  Rosalia  D’Angelo.

“Si è trattata di un’iniziativa per dire ai ragazzi che nel
prossimo  anno  frequenteranno  la  scuola  media,  che  la
Costituzione va studiata da subito e impone riflessione per
essere cittadini consapevoli” – hanno sottolineano il sindaco
Di Giuseppantonio e la consigliera Di Filippo.

Le  classi  coinvolte  nel  Progetto  Scuola  Attiva  Kids,
coordinato  dalla  docente  Alessandra  Russo,  supportata  del
tutor Angelo Bernardone ha coinvolto i ragazzi nella seconda
parte dell’anno scolastico. Ha previsto attività di educazione
alla salute, educazione alimentare, fair play oltre a quelle
prettamente motorie e ludiche.

” Ci sono sempre aspetti che si possono migliorare: questa la
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vera bellezza dello sport, oltre al valore socializzante e
legato al benessere fisico. Non si arriva in alto superando
gli  altri.  Si  arriva  in  alto  superando  se  stessi.  Voglio
rimarcare l’importanza dell’evento in questo periodo storico
in cui, dopo anni di pandemia, i bimbi tornano a riscoprire il
valore del gioco collettivo e della relazione tra pari in
presenza – ha sottolineato la docente Russo.

La  Costituzione  è  stata  consegnata  agli  alunni:  Sophia
Amoroso,  Gabriele  Annecchini,  Fabiano  Berghella,  Noemi
Buccieri, Celine Chiavelli, Pietro De Clemente, Nicolas Della
Fazia,  Manuel  Iafelice,  Alessio  Marrone,  Valdo  Miglino,
Federica  Palumbo,  Emma  Pellicciaro,  Sofia  Puntillo,  Daniel
Ryba,  Carlotta  Scaglione,  Niccolò  Sisti,  Ilaria  Xherrahi,
Noemi Arrizza, Francesco D’Alonzo, Micael De Musis, Flavio
Kallaverja,  Andrea  Lagrotteria,  Paolo  Melchiorre,  Antonio
Moretta, Alessia Palizzi, Alessandra Paolucci, Alice Paolucci,
David  Roger  Petean,  Vincenzo  Rossetti,  Lorenzo  Casella
Trentino, Alessia Ciani, Dennis Cicchetti, Noemi De Simone,
Letizia Del Gesso, Giulia Di Nunzio, Asia Di Stasio, Denise
Falasca, Syria Finizii, Gaia Gnagnarella, Lorenzo Leggieri,
Nicolas  Leggieri,  Daniele  Luciani,  Sara  Macri,  Marsilia
Matera,  Carol  Natale,  Lorenzo  Pallotta,  Camilla  Pasquini,
Veronica Raiola, Diletta Sisti, Leonardo Tozzi.

FESTA  DELLA  MUSICA  2022.
Aperte le iscrizioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022
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Concerti gratuiti in cui dilettanti o professionisti potranno
esprimersi liberamente

Fossacesia,  29  maggio  2022.   Sono  aperte  le  iscrizioni
all’edizione 2022 della Festa della Musica, organizzata dal
Comune di Fossacesia che, anche quest’anno, si svolgerà nella
cornice  dell’abbazia  di  San  Giovanni  in  Venere.  L’evento,
promosso dal ministero dei Beni e delle Attività Culturali si
tiene nell’ambito della giornata dedicata alla Musica che si
festeggia  in  tutta  Europa,  ed  è  rivolto  ad  artisti
appartenenti a diversi generi musicali, dal rock al pop, dal
jazz alla musica leggera, fino ad arrivare alla disco music.

Si  tratta  di  concerti  gratuiti  in  cui  dilettanti  o
professionisti potranno esprimersi liberamente. Le iscrizioni
dovranno  pervenire  entro  il  prossimo  13  giugno  2022.  Per
partecipare alla festa di Fossacesia è sufficiente registrarsi
sul  sito  festadellamusica.benicultuturali.it  accedendo  alla
voce  iscrizioni  e  successivamente  a  iscrizioni  artisti  e
aggiungere la località di Fossacesia.

Per  maggiori  informazioni,  info@comune.fossacesia.ch.it,
oppure chiamando al numero di telefono 0872.622242

Foto: ZonaLocale



ADDIO  A  CRIACO  DE  MITA  il
ricordo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Di Enrico di Giuseppantonio

Ci sono personaggi politici che hanno segnato la storia del
nostro Paese. Tra questi, un posto importante lo ha occupato
Ciriaco De Mita, con la sua intelligenza,  il suo coraggio, le
sue intuizioni e la passione per le istituzioni. Con la sua
scomparsa,  perdiamo  un  rappresentante  insigne  del
cattolicesimo  democratico  italiano,  un  uomo  dello  Stato,
capace di analizzare l’oggi e guardare al domani.

Sono le prime considerazioni espresse dal Segretario Regionale
dell’UDC Abruzzo, Enrico Di Giuseppantonio, alla notizia della
morte di Ciriaco De Mita.  Di Giuseppantonio fu dirigente
organizzativo nazionale del Movimento Giovanile democristiano
durante la segreteria di De Mita.

Grazie a lui, come Segretario Nazionale della DC, emerse una
nuova leva di dirigenti politici di orientamento saldamente
innovatore e con intelligenza raffinata investì sui giovani.

Un’ intuizione che portò la DC ad ottenere maggiori consensi
elettorali  dai  giovani  e  a  dar  vita  a  un  coraggioso
rinnovamento del partito. Fu grazie a lui che nel dicembre del
1986,  a  Lanciano,  tenemmo  la  Conferenza  Organizzativa  dei
Giovani DC, con Renzo Lusetti, segretario nazionale, ed io nel
ruolo di Dirigente Organizzativo nazionale.
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Fu  un’assemblea  che  ‘rivoluzionò’  la  presenza  dei  giovani
nella politica. Vi presero parte oltre mille delegati di tutta
Italia e De Mita rimase con noi per tutti e quattro giorni di
lavori. Fu proprio lui, in quella occasione, a indicarmi come
candidato per la Camera dei deputati, alla quale però dovetti
rinunciare  perché giovanissimo avevo contro coloro che in
Abruzzo avevano timore di un partito con i giovani.

Gaspari era dalla mia parte. Il presidente De Mita mi disse
che non avrei dovuto rinunciare perché potevo essere tra i
giovani parlamentari, che potevano contribuire a costruire un
Italia migliore. Fu la mia una rinuncia di un giovane ragazzo
di un paese abruzzese che voleva cambiare la politica forse
con poco coraggio contro i cosiddetti poteri forti.

Buon  viaggio  presidente,  non  dimenticherò  mai  i  tuoi
insegnamenti, il tuo valore, l’ amore per la bella politica e
la generosa missione al servizio del bene comune. Grazie,
grazie di cuore da chi, come me, nella quinta generazione di
giovani DC, ha avuto il tuo convinto sostegno e la tua guida.

Il presidente De Mita ha scritto sempre pagine importanti
della storia italiana.

INNOVAZIONE E RETE ELETTRICA,
inaugurata  la  nuova  cabina
primaria di e-distribuzione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022
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Fossacesia, 25 maggio 2022. Una rete elettrica innovativa e
digitalizzata in provincia di Chieti grazie alla nuova Cabina
Primaria di Fossacesia di E-Distribuzione inaugurata oggi: il
responsabile  dell’Unità  territoriale  di  Pescara-Chieti,
Barbara Zito, e il Responsabile dell’Esercizio e Manutenzione
Rete  di  Area  Antonio  Cammarota  hanno  presentato  l’
infrastruttura energetica  e il suo funzionamento ai Sindaci
di Fossacesia Enrico Di Giuseppantonio, di Santa Maria Imbaro,
Maria Giulia Di Nunzio, di Paglieta Ernesto Graziani, del
consigliere  della  Provincia  di  Chieti,  Davide  Caporale  in
rappresentanza  del  Presidente,  Francesco  Menna,  di  Dario
Ciamponi  dell’Ufficio  Politiche  Energetiche  della  Regione
Abruzzo  e  del  Presidente  di  Confindustria  Chieti-Pescara
Silvano Pagliuca.

Una  Cabina  Primaria  è  un  nodo  fondamentale  in  un  sistema
elettrico  perché  riceve  elettricità  dalle  linee  in  Alta
Tensione della Rete di Trasmissione Nazionale per trasformarla
in Media Tensione e distribuirla capillarmente a cittadini e
imprese.  Con  la  realizzazione  della  Cabina  Primaria  di
Fossacesia, in provincia di Chieti, per la cui realizzazione
sono stati investiti circa 3 milioni di euro, E-Distribuzione
migliora  la  qualità  del  servizio  elettrico  nei  Comuni  di
Fossacesia, Paglieta, Santa Maria Imbaro ,alimentando circa
114 km di linea MT e oltre 5.600 clienti. L’impianto consente
il riassetto della rete elettrica a media tensione con la
riduzione  della  lunghezza  delle  linee  esistenti  per  una
migliore ripartizione dei carichi, permette una più rapida
ripresa del servizio in caso di eventuali guasti e offre un
livello di tensione più stabile.



La  Cabina  viene  telecontrollata  24  ore  su  24  dal  Centro
Operativo  e  l’interfaccia  avviene  tramite  apparati  di
protezione, regolazione e controllo di nuova generazione con
elevati  standard  di  affidabilità,  indispensabili  per
supportare  le  aumentate  esigenze  di  monitoraggio  delle
apparecchiature installate nella Cabina Primaria e di tutte le
linee afferenti.

La  nuova  infrastruttura  elettrica  si  inserisce  nell’ampio
programma  che  E-Distribuzione  porta  avanti  su  tutto  il
territorio per il miglioramento della qualità del servizio,
attraverso  una  rete  all’avanguardia,  dotata  di  tecnologie
evolute con maggiore qualità e affidabilità della fornitura di
energia. 

“La realizzazione della nuova Cabina Primaria di Fossacesia
rappresenta  una  tappa  fondamentale  nel  percorso  di
elettrificazione dei consumi e di miglioramento della qualità
del  servizio  di  cui  beneficeranno  gli  utenti  di  questi
territori ed è l’esempio tangibile del nostro costante impegno
per  rendere  resiliente,  tecnologica  ed  evoluta  la  rete
elettrica abruzzese – afferma Barbara Zito. 

Nel suo intervento, il Sindaco Di Giuseppantonio, anche a nome
dei colleghi Di Giulio e Graziani, ha sottolineato “la grande
disponibilità  di  E-Distribuzione  verso  un  territorio  della
provincia di Chieti, soprattutto per la presenza di un’area
industriale tra le più importanti del centro sud del nostro
Paese.  Ma  non  è  una  novità.  Tutti  ricordiamo  l’impegno
dell’azienda alcuni anni or sono quando colpiti da un’ondata
di maltempo, furono inviati numerosi tecnici, che operarono in
condizioni di grande difficoltà, per ripristinare il servizio.
L’impianto che oggi inauguriamo è stato realizzato in tempi
brevi,  grazie  alla  tempestività  e  concretezza
dell’Amministrazione Comunale che guido con tanti sacrifici–
ricorda il Sindaco di Fossacesia Enrico Di Giuseppantonio – e
in questo momento in cui la produzione di energia sta subendo
per  i  contraccolpi  del  conflitto  russo-ucraino,  assume  un



grande significato”.

IL  CONCORSO  PHOTOWALK.  Il
borgo  medievale  e  i  suoi
trabocchi, 4 giugno 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Rocca San Giovanni, 22 , maggio 2022. L’Associazione I Borghi
più Belli d’Italia in Abruzzo e Molise, in collaborazione con
il Comune di Rocca San Giovanni, in occasione del sesto evento
di avvicinamento al Festival Nazionale dei Borghi più Belli
d’Italia, promuove, per la giornata di sabato 4 giugno 2022,
il concorso Photowalk “Rocca San Giovanni: il borgo medievale
e i suoi trabocchi”.

L’idea di visitare il borgo, dalle case del centro storico
fino  al  mare  e  di  catturarne  gli  scorci  attraverso  la
fotografia,  nasce  da  una  riflessione  sulle  piccole  realtà
locali.  Questi  piccoli  mondi  custodiscono  un  patrimonio
culturale,  storico  e  sociale  che  merita  una  rinnovata
attenzione e un’osservazione da più punti di vista, quali
possono  essere  quelli  dei  fotografi.  Catturare  un  momento
preciso della giornata o far rivivere i racconti attraverso le
immagini  sono  espressioni  di  un  desiderio  di  condivisione
particolarmente significativo in questo momento.
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La passeggiata tra le vie e i trabocchi di Rocca San Giovanni,
uno dei borghi più belli d’Italia in Abruzzo, è un’iniziativa
che  mira  proprio  a  fermare  in  uno  scatto  un  elemento
particolare e unico del luogo e della sua lunga storia.

Antonio Di Marco

Presidente Associazione I Borghi più Belli d’Italia in Abruzzo
e Molise

APERTE LE GPS 2022: il Centro
Studi Sociali corre in aiuto
degli aspiranti insegnanti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Le certificazioni informatiche e linguistiche che è possibile
conseguire attraverso i suoi corsi di formazione, aumentano di
cinque punti il punteggio nelle graduatorie provinciali.

Pineto, 17 maggio 2022. Nel 2013 il Centro Studi Sociali per
l’Infanzia e l’Adolescenza decise di ampliare la gamma dei
suoi corsi diventando Eipass Center per la provincia di Teramo
e,  di  conseguenza,  punto  di  riferimento  per  insegnanti,
aspiranti supplenti, lavoratori ATA, studenti delle superiori
e universitari ma anche personale sanitario e della Pubblica
Amministrazione.
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Le  certificazioni  informatiche  EIPASS  attestano  infatti  le
competenze digitali di un soggetto e sono riconosciute come
titoli validi riconosciuti dal MIUR per l’aggiornamento delle
graduatorie docenti, dagli Atenei per ottenere crediti, per
sostenere  un  concorso  pubblico  o,  ancora,  inserirsi  nelle
graduatorie del personale non docente.

Dopo quasi dieci anni a Scerne oggi è ancora possibile seguire
corsi di formazione in aula (oppure online)  e/o sostenere gli
esami  finalizzati  al  conseguimento  della  Certificazione
Informatica Europea EIPASS. 

La recente riapertura delle Graduatorie Provinciali Supplenze,
a  cui  si  potrà  aderire  sino  al  prossimo  31  maggio,  può
diventare un’occasione per tutti coloro che vogliono iniziare
ad inserirsi nel mondo scolastico per certificare le proprie
competenze informatiche e, di conseguenza, ottenere un miglior
punteggio in graduatoria.

2 i punti che si possono accumulare rivolgendosi al Centro
Studi Sociali che, però, possono anche diventare 5. Sempre a
Scerne, infatti, è possibile ottenere la certificazione online
di lingua inglese Esol livello B2, che vale 3 punti.

Anche l’attestato di certificazione ESOL  è infatti spendibile
per  il  punteggio  in  concorsi  pubblici,  graduatorie,  come
credito  formativo  scolastico  ed  universitario.  L’esame
LanguageCert International ESOL si svolge interamente online,
con un supervisore live da remoto, e copre tutte e 4 le
abilità  linguistiche  per  il  livello  B2:  Ascolto,  Lettura,
Scrittura e Conversazione.



NUOVE  LUCI  ILLUMINANO  le
notti  sul  lungomare  di
Fossacesia marina
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Fossacesia, 10 maggio 2022. Si fa più bello e accogliente il
lungomare di Fossacesia Marina. È stata inaugurata domenica
sera la nuova illuminazione pubblica sulla nuova piazzetta del
Bancomat e su viale delle Tamerici, fino all’incrocio con
Fosso Palazzo. Alla manifestazione, presenti il Sindaco Enrico
Di  Giuseppantonio,  gli  assessori  Maura  Sgrignuoli,  Danilo
Petragnani e Giovanni Finoro, i consiglieri comunali Ester
Sara  Di  Filippo  e  Umberto  Petrosemolo,  l’ing.  Marco
Frascarolo, che ha redatto il progetto, i rappresentanti delle
imprese  Sefir,  di  Roma,  che  si  è  aggiudicata  la  gara,  e
Flaminio, di Fossacesia, che in subappalto lo ha eseguito.

“L’intervento ha avuto come ambito l’impianto di illuminazione
della  zona  pedonale  centrale  del  lungomare  di  Fossacesia
Marina in un tratto che finora era rimasto senza illuminazione
pubblica – precisa il Sindaco Di Giuseppantonio -. Era nostra
intenzione creare le migliori condizioni di accoglienza per i
cittadini e i turisti che la percorrono a piedi, garantendo
tra l’altro sicurezza per gli utenti della strada, per il
traffico sia veicolare o pedonale. Abbiamo avuto la grande
fortuna che lo studio per la realizzazione del nuovo impianto,
che riguarda un tratto pedonale di 450 metri, è stato curato
dall’Ing. Frascaroli, docente presso l’Università della Roma
Tre e autore del progetto della nuova illuminazione della
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Cappella Sistina  e di altri importanti monumenti , per quanto
riguarda Fossacesia, l’esterno dell’Abbazia di San Giovanni in
Venere”.

L’intervento è stato sviluppato sulla base delle disposizioni
espresse  nel  Decreto  11  novembre  2020  del  Ministero
dell’Interno riguardo l’Attribuzione ai comuni per l’anno 2021
dei  contributi  aggiuntivi  attribuiti  sulla  base  della
popolazione  residente  per  investimenti  destinati  ad  opere
pubbliche in materia di efficientamento energetico e sviluppo
territoriale sostenibile.

“Si tratta di una passeggiata che ha un’importante rilevanza
turistica per la nostra città – ha spiegato l’assessore ai
Lavori  pubblici  Danilo  Petragnani  -.  Abbellire  il  nostro
lungomare  resta  una  priorità  dell’Amministrazione  comunale
guidata da un sindaco, Di Giuseppantonio,  che tiene molto
allo  sviluppo  turistico.  La  crescita  di  presenze  di
villeggianti, le aperture di nuovi esercizi commerciali devono
necessariamente essere accompagnati da azioni politiche che
favoriscano la crescita e la realizzazione di nuovi servizi”.

Dal  canto  suo  l’Ing.  Frascaroli  ha  illustrato  le
caratteristiche  del  nuovo  impianto,  dotato  di  lampade  a
tecnologia LED di ultima generazione. “Gli apparecchi saranno
caratterizzati  da  un’elevata  qualità  della  luce  a  livello
cromatico e da una tonalità calda adeguata alla funzione degli
spazi da illuminare, alla presenza delle alberature ed alla
vicinanza dal mare. Nel progettare l’intervento si è cercato
di essere il meno possibile invasivi e di avere come obiettivo
quello di creare un’atmosfera confortevole ed avvolgente – ha
sottolineato l’Ing. Frascaroli -. Aspetti che hanno riguardato
soprattutto l’impianto di illuminazione della piazzetta del
bancomat,  che  ora  si  presenta  come  luogo  di  aggregazione
dell’area”.



LAMPIONI  AL  LED.  Il  Comune
potenzia  il  servizio
d’illuminazione pubblica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Paglieta,  8  maggio  2022.  L’Amministrazione  comunale  di
Paglieta comunica che su tutto il territorio comunale è in
corso un capillare intervento  su circa  1.000 lampade della
pubblica illuminazione, che  verranno sostituite con punti
luci al led, per un miglioramento dell’attuale servizio di
illuminazione. Tutto ciò è stato possibile dopo aver risolto
un  contenzioso  con  la  ditta  che  gestisce  l’impianto  di
pubblica illuminazione. L’attuale Giunta Graziani ha ereditato
dalla  precedente  Amministrazione,  un  vecchio   contratto
stipulato con la  Beghelli,  dalla durata ventennale:  uno del
2011 e l’altro del 2012. Con il gestore è stato  intrapreso un
 contenzioso  in  quanto  non  era  stato  garantito   quanto
stabilito con degli accordi,  nonostante il Comune di Paglieta
versasse al gestore ben  86 mila euro l’anno. Il servizio,
risultato  molto carente, si è risolto con una transazione che
 prevede  la sostituzione di tutti i lampioni con luci di
nuova  tecnologia,  le luci al led, oltre che a  cambiare le
luci  fulminate da tempo. L’inconveniente delle luci spente in
alcuni tratti, per mancanza del punto luce fulminato, si è
protratto  proprio  perché  era  in  atto  il    contenzioso,
promosso  dal  Comune  di  Paglieta,  contro  la  Beghelli
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inadempiente dei patti  pattuiti con l’Ente. La Beghelli,
all’atto di stipula dei due contratti dalla durata ventennale,
aveva assicurato al Comune  che avrebbe provveduto da subito,
 sia alla sostituzione che alla manutenzione di tutti i punti
luci del territorio comunale, qualora essi fossero  risultati
danneggiati.  Ma non è stato affatto così.  La manutenzione
dell’impianto  è  stata  omessa,  quindi  le  lampadine  non
funzionanti sono rimaste  inserite ai lampioni, nonostante 
quel meccanismo che avrebbe dovuto segnalare alla centrale, 
tramite un sistema, l’anomalia riscontrata dal funzionamento
delle luci,  riparando nell’immediato il danno, ripristinando
le  lampade spente, così da non creare disservizio alla zona
rimasta oscurata. La Giunta Graziani, per un maggior controllo
e  funzionamento  dell’impianto  pubblico,  ha  preteso   dalla
Beghelli di essere informata nell’immediato delle zone oggetto
del  disservizio, mettendo nero su bianco la richiesta del
censimento di tutte le luci spente e chiedendo di ricevere la
segnalazione, contemporaneamente al gestore.

 «Con una transazione», dichiara il sindaco di Paglieta, avv.
Ernesto Graziani, « si è giunti a far sostituire le 1.000
luci,  già  obsolete,  con  punti  luci  al  led,  in  grado  di
garantire  una  riduzione  della  dispersione  di  luce,  una
migliore illuminazione e allo stesso tempo permetteranno di
consuntivare  un  minor  consumo  energetico,  ovvero  risparmi
nella parte corrente del bilancio comunale. L’accordo attuale
con  la  ditta  Beghelli»,  conclude  Graziani,  «  è  ora  molto
vantaggioso, il costo del servizio prestato è pari a sei mila
euro l’anno, per otto anni, comprensivi d’IVA. Aggiungo che
oltre  alla  manutenzione  e  sostituzione  dei  punti  luci,  è
prevista  anche  l’estensione  della  rete  di  illuminazione,
saranno  quindi  collocati  nuovi  lampioni  nei  luoghi
sprovvisti».



Bandiera  blu,  a  tutti  i
Comuni della costa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Agosto 2022

Teramo, 4 maggio 2022 –

La politica riesce a fare ancora qualcosa di buono, un plauso
ai Comuni e anche alla Ruzzo

Presentata  dalla  “Casa  dei  Comuni”  e  relazionata  dal
consigliere  Ernesto  Iezzi,  il  Consiglio  ha  approvato
all’unanimità la mozione che riguarda il trasferimento delle
competenze  sulle  aste  fluviali  minori  dalle  Province  ai
Comuni: un trasferimento che non si è mai realizzato e che sta
creando  notevoli  problemi  ai  Comuni,  all’ambiente  e  alle
economie del territorio perché le mancate manutenzioni dal
2015 sono fra le cause principali di dissesti e allagamenti.

La storia è nota e le Provincie –  in particolare quella di
Teramo – da anni chiedono una definizione della questione.
Dopo la riforma “DelRio” la Regione Abruzzo, nel ridisegnare
le  competenze,  ha  assegnato  ai  Comuni  le  funzioni  di
manutenzione di tutte le “opere idrauliche” che non sono di
espressa competenza regionale e che prima erano in capo alle
Province. Di fatto tutti i corsi d’acqua cosiddetti minori.
Negli accordi quadro a suo tempo sottoscritti, però, non sono
state previste risorse finanziarie professionali e strumentali
in favore dei Comuni mentre finanziamenti e personale dei
settori idraulici delle Province sono passati alla Regione.

Gli enti locali, quindi, non sono in grado di far fronte a
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questa funzione essenziale mentre le Province, come più volte
specificato anche sui numerosi tavoli tecnici, non possono più
occuparsene. “Un vulnus – lo ha definito il consigliere Iezzi
che provenendo da Pineto fra i torrenti Borsacchio e Calvano,
conosce bene la problematica – che va risolto presto dalla
stessa Regione che ha legiferato in materia. I rischi sono
tanti: dalla sicurezza dei luoghi a quelle delle persone”. Il
consigliere Enio Pavone e lo stesso Presidente hanno espresso
il  sostegno  della  maggioranza:  “Una  scelta  assurda  –  ha
commentato Di Bonaventura – secondo la Regione i corsi d’acqua
si curano a pezzi, ogni Comune il suo pezzo sovvertendo tutte
le regole dell’idraulica”.

Nella provincia teramana, che per la sua orografia è quella
che più risente di questo problema, nessun Comune ha aderito
alla Convenzione e sei hanno espresso ufficialmente il parere
negativo.

Con  la  mozione  si  avanzano  due  proposte:  recepire  quella
dell’Osservatorio regionale che prevede l’attribuzione della
competenza  ai  Consorzi  di  bonifica  e  nel,  nel  contempo,
assegnare “in via d’urgenza” alle Province le risorse per
intervenire “sulle aste fluviali in un oggettivo stato di
criticità”.

L’Assemblea ha poi accolto favorevolmente, all’unanimità, il
parere  tecnico  di  compatibilità  –   emesso  del  settore
Urbanistica e Pianificazione territoriale – alla richiesta di
variante  al  Piano  Regolatore  di  Mosciano  Sant’Angelo.  
L’architetto Giuliano Di Flavio ha illustrato il provvedimento
corredato anche di una serie di rilievi che dovranno essere
recepiti dal Comune in sede di approvazione definitiva. Sempre
con  parere  unanime  è  stata  approvata  la  declassificazione
della provinciale 47/ A che, quindi, entra nel patrimonio
stradale del Comune di Cortino. Infine è stata adottata la
variante  per  l’integrazione  della  “normativa  tecnica  di
attuazione  dell’agglomerato  industriale  di  Sant’Atto,  nel
Comune  di  Teramo”  che  consentirà  al  “Centro  Servizi  Gli



Angeli” di realizzare una “Casa funeraria”.

A  chiusura  dei  lavori  dell’Assemblea  il  Presidente  è
intervenuto per commentare la buona notizia della Bandiera Blu
a tutti i Comuni della costa teramana: “Dopo nove anni anche
Alba Adriatica torna ad avere la certificazione di Bandiera
blu.  Tutta  la  costa  teramana,  quindi,   ottiene  il
riconoscimento della Fondazione europea per l’ambiente – ha
sottolineato – quindi la buona politica ancora conta qualcosa
nonostante i tempi molto difficili. A tutti i Comuni, e anche
alla Ruzzo reti che ha investito per migliorare i sistemi di
depurazione, vanno i complimenti della Provincia. Festeggeremo
presto insieme”.


